

PERFILES



JORGE MARTÍNEZ ASPAR

DIRECTOR GENERAL DE ASPAR TEAM

Jorge Martínez Aspar ha demostrado ser uno de los hombres más influyentes del motor español en los últimos años y es el dueño de Aspar Team, que controla un equipo de MotoGP y otro en Moto3. El origen de la escudería se remonta a 1992, cuando el piloto valenciano creó su propia franquicia al asumir que su retirada estaba cercana y difícilmente podría fichar por algún equipo. Cinco años después se pasó al papel de gestor y director de equipo desde boxes, un rol que aún hoy sigue ejerciendo. El expiloto de motociclismo está en el ojo del huracán por las pérdidas que originó su plan para celebrar un gran premio urbano de Fórmula 1 en Valencia, que se disputó entre 2009 y 2012. La Generalitat dilapidó 300 millones de euros de dinero público, incluidos los 41 millones de euros que asumió de Valmor, empresa creada para gestionar el evento por parte de Aspar junto a Fernando Roig, dueño del Villarreal CF, y Bancaja.